



茶の香だより

発行：平成26年10月2日

発行元：武蔵村山市立第五中学校

学校運営協議会 学習部

<学習部からの活動報告>

学習支援活動の第一歩として、学習をサポートするボランティア、学習サポーターとして夏季補習教室に武蔵村山高校の生徒さん13名に3名の先生方、五中卒の大学生3名の方々が参加・協力してくださいました。初めての試みという事で、学習サポーターの趣旨を十分伝えきれない中でしたが、快く協力してくださいましたことに感謝いたします。また、アンケートにお答えくださった武蔵村山高校の生徒さん、貴重な御意見ありがとうございました。今回の活動をもとに、学習サポーターの活動をさらに充実したものにしてまいりたいと思います。今後も地域の皆様の御協力をお願いいたします。

<ボランティアのみなさんありがとうございました！> 武蔵村山第五中 阿部則子

夏休みの補習教室が7月から8月にかけて行われました。毎年この教室では、休み中に苦手教科を克服したいという生徒が集まって勉強します。この補習教室に今年は、頼もしい助っ人が加わってくれました。学校運営協議会からの呼びかけで集まってくれた高校生、大学生のボランティアのみなさんです。高校生ボランティアは、隣の武蔵村山高校生が連日参加してくれました。勉強の仕方がわからないという1年生、受験を控えている3年生を中心に学習のお手伝いをお願いしました。はじめはお互いに緊張気味でしたが、学習が進むにつれて打ち解け、和やかな雰囲気での学習が進みました。中学生にとって大学生、高校生は憧れの存在。年齢が近い高校生、大学生の言葉は彼らにとってわかりやすく、身近な存在として感じたようです。2日目になると、生徒は、ボランティアのみなさんに教えてもらうことを、楽しみにしていました。一人一人に丁寧に対応してくれたボランティアのみなさんに感謝です。最終日に高校生から「今はもっと真剣に勉強に取り組む必要がある。」という率直なアドバイスをもらいました。これには日頃やんちゃな中学生も素直に頷いていました。

休み中にも関わらず、補習教室にボランティアとして参加してくれた高校生、大学生のみなさん、また、高校生を引率してくださった武蔵村山高校の先生方、本当にありがとうございました。



<夏休み補習ボランティアに協力して> 大学生（五中卒） 齊藤 暢

私がボランティアをとおして感じた事は、生徒一人一人に合わせて教える事の難しさです。自分では当たり前だと思う事が生徒には難しく感じたようで、説明に困惑する場面にぶつかりました。そのような時、私はただ同じ事を繰り返し教える事しかできず、教える事の難しさを実感しました。しかしこの経験は、これからの大学生活を進める上で大変勉強になりました。また機会があれば協力したいと思います。

中学生の皆さん、家庭学習は毎日2時間以上した方がいいと思います。私は家庭学習をあまりやらなかったのが高校でとても苦労しました。その時、家庭学習を普段から行っていたら、定期テストはもちろん受験も楽になると感じました。学習の内容は予習、復習で十分です。特に復習は必ずやってください。皆さん是非実践して頑張ってください。

各部の活動報告



学習部（学習・学力向上・学校理解）

学習サポーター参加の夏季補習教室を下記のとおり行いました。

7月22日（火）	武蔵村山高校生	5名	1年担当
7月23日（水）	武蔵村山高校生	9名	1年担当
7月23日（水）	大学生（五中卒）	1名	2年担当
7月24日（木）	武蔵村山高校生	8名	1年担当
7月25日（金）	武蔵村山高校生	6名	1年担当
7月30日（水）	大学生（五中卒）	1名	3年担当
8月21日（木） 26日（火） 28日（木）	大学生（五中卒）	1名	3年担当

今後の活動予定

3年生の進路面接のお手伝いをさせていただきます。

生活部（生活・健康安全・学習環境・環境整備）

7月24日（木）	16時30分～17時10分	五中芝刈り
7月31日（木）	16時30分～17時10分	五中芝刈り
8月6日（水）	19時00分～20時00分	五中校区防犯パトロール
8月7日（木）	16時30分～17時10分	五中芝刈り
8月21日（木）	16時30分～17時10分	五中芝刈り
8月28日（木）	16時30分～17時10分	五中芝刈り
9月4日（木）	16時30分～17時10分	五中芝刈り
9月17日（水）	19時00分～20時00分	五中校区防犯パトロール

お知らせ

*毎週木曜日に芝刈りを行っておりますが、10月9日、10月16日、10月23日、10月30日は芝生の養生期間に入るためお休みになります。

地域連携部（地域連携行事・ボランティア活動）

7月5日に行われた五中フェスティバルの講座に新規5講座を開拓しました。

<木工体験、リコーダーアンサンブル、茶道、小物作り、将棋>

今後の活動予定

10月下旬に今年度の職場体験の結果をもとに打ち合わせを行います。

（編集後記）

コミュニティ・スクールだよりを“茶の香（か）だより”と命名して発行しています。もうお気づきかと思いますが、「茶の香」は、校歌の歌詞の「茶の香薫れる」から引用させていただきました。